

月刊 各務原市議会議員 大竹 大輔

— いつまでも 住み続けたいまち かかみがはら! —

バンブーレター

令和
6年

12月号

発行人
大竹大輔を育てる会



今年の残すところ1か月となりました。



市政を問う！～一般質問～



令和6年11月28日、第5回各務原市議会定例会が開会しました。第5回定例会では、大きく2点質問いたします。

【児童生徒のSNSの利用について】

子どもたちのICT活用を推進することは必須であると考えるが、SNSなどの利用については、様々な犯罪やトラブルが増加しており、これらの活用については、子どもたちが犯罪やトラブルに巻き込まれないよう、家庭、学校、地域にて更なる見守りと注意喚起が必要であると考える。

また、昨今では、犯罪やトラブルの内容が多様化しており、常に最新の情報を取り入れ注意喚起を行う必要があると考える。これらの取り組みは、学校教育現場のみで行うことではないが、学校教育での児童生徒のSNS活用に伴う課題や取り組みについて問う。

【本市の交通安全について】

各務原警察署通信にも掲載されていたが、先月、松が丘地区において、交通事故が発生した。事故が発生した道路は、地域より速度制限を下げるよう要望が出されていたところである。速度制限が、今回の事故対策に繋がるものであるかは不明であるが、地域の声を反映した対策が必要であると考える。交通安全に伴う自治会要望の状況を問う。令和7年4月に開校するかかみがはら支援学校の周辺は、八木山地区の通勤通学の方や北側にある鵜沼中学校の生徒により、朝夕は、交通量が多くなると思われる。かかみがはら支援学校周辺の交通安全対策について問う。



10月・11月主な活動報告

※その他の活動についてをご覧下さい。
大竹大輔ホームページをご覧下さい。

10月9日
〔令和7年度予算編成に
成に向け鶴清会から要望書
の提出〕



令和7年度予算編成に向け、鶴清会から要望書の提出を行いました。かかみがはら支援学校周辺の渋滞・交通安全対策やサイクリングロードなど、新たな要望については、頭でもしつかり説明させていただきました。

→裏面につづく

毎年、この時期になると年始に立てた目標がどの程度クリアできているか検証しておりますが、今年の達成率は80%くらいです。一年一年を総括して、新年を迎しい毎日でも、目標を明確にしてコツコツ取り組んでいきましたね。

1月になれば、岐阜県知事選挙、そして、2月は各務原市議会議員の選挙、4月は市長選挙と年始から選挙が続きます。

私自身も改選期を迎えますので、この4年間をしっかりと総括し、今後の目標を改めて立て、一つ一つ着実に取り組んで参ります。

それでは、本年も大変お世話になりました。皆様の年末年始がお健やかであることをお祈り申し上げます。

今月も「いつまでも住み続けたいまち、かかみがはら！」に向け邁進して参ります。宜しくお願い致します。

